

Imported by / Importée par:
Douglas Laboratories Canada • Richmond Hill, ON L4C 0L8
License holder / Titulaire de licence: Douglas Laboratories
Pittsburgh, PA 15205 • www.douglaslabs.ca

Suggested Usage: Adult Males: Take 1 capsule with each meal (3 times daily), or as directed by your healthcare practitioner. Consult your healthcare practitioner for use beyond 1 month.

Usage Suggéré : Homme Adulte : Prendre 1 capsule à chaque repas (3 par jour), ou selon les recommandations d'un professionnel de la santé. Consulter un professionnel de la santé pour un usage qui dépasse 1 mois.

Risk Information: Do not use if you have high blood pressure. Consult your healthcare practitioner prior to use if you have diabetes, any type of acute infection, are taking antidepressant medications, blood thinners, digoxin, or any other medication. Consult your healthcare practitioner if symptoms persist or worsen. Consumption with alcohol, other drugs or natural health products with sedative properties is not recommended. Some people may experience insomnia, anxiety or headaches; in which case discontinue use. If dizziness, vomiting, dry mouth, thirst, or nosebleed occur, discontinue use. Store in a cool dry area. Do not use if seal is missing or broken. Keep out of reach of children.

Mention des risques : Ne consommez pas ce produit si vous faites de l'hypertension. Consultez un professionnel de la santé avant d'utiliser ce produit si vous souffrez de diabète ou de tout type d'infection aiguë, si vous prenez des antidépresseurs, des anticoagulants, de la digoxine ou tout autre médicament. Si les symptômes persistent ou s'aggravent, consultez un professionnel de la santé. Il n'est pas recommandé de consommer ce produit avec de l'alcool, ou des médicaments ou produits de santé naturelle qui ont des propriétés sédatives. Chez certaines personnes, il se peut que ce produit cause de l'insomnie, de l'anxiété ou des maux de tête; si c'est le cas, arrêtez de le prendre. Si vous avez des symptômes d'étourdissements, de vomissements, de sécheresse de la bouche ou de saignement de nez, ou si vous ressentez de la soif, cessez de prendre ce produit. Conserver dans un endroit frais et sec. Ne pas utiliser si le sceau est endommagé ou absent. Garder hors de la portée des enfants.

Testo-Plus

Helps support cognitive function and reduce mental fatigue. Used in Herbal Medicine to help improve mental and physical performance after periods of mental or physical exertion.
Fournit des antioxydants.

Aide au maintien des fonctions cognitives et à la réduction de fatigue mentale. Toujours en phytothérapie, il contribue à améliorer les performances mentales ou physiques après des périodes d'épuisement mental ou physique.
Il procure des antioxydants.
NPN 80041849



120 Vegetarian Capsules
Capsules végétariennes

Each Capsule Contains / Chaque Capsule Contient :

Velvet bean (<i>Mucuna pruriens</i>) Seed Extract (8:1, 608 mg dried equivalent)/ Extrait de graine de pois mascate (<i>Mucuna pruriens</i>) (8:1, équivalent sec 608 mg)	76 mg
Horny goatweed (<i>Epimedium grandiflorum</i>) Aerial Parts Std. Ext. (10% icarin)/ Extrait normalisé de feuilles d'épimède (<i>Epimedium grandiflorum</i>) (10 % d'icarine)	76 mg
Tribulus (<i>Tribulus terrestris</i>) Fruit Std. Ext. (45% saponins)/ Extrait normalisé de fruit de la croix-de-malte (<i>Tribulus terrestris</i>) (45 % de saponines)	76 mg
Damiana (<i>Turnera diffusa</i> var. <i>aphrodisiaca</i>) Leaf/ Feuille du turnera diffus (<i>Turnera diffusa</i> var. <i>aphrodisiaca</i>)	75 mg
Maca (<i>Lepidium meyenii</i>) Root/ Racine de maca (<i>Lepidium meyenii</i>)	75 mg
Muiru puama (<i>Ptychopetalum olacoides</i>) Bark/ Écorce de muiru puama (<i>Ptychopetalum olacoides</i>)	74 mg
Tongkat ali (<i>Eurycoma longifolia</i>) Root Extract (100:1, 5200 mg dried equivalent)/ Extrait de racine de tongkat ali (<i>Eurycoma longifolia</i>) (100:1, équivalent sec 5200 mg)	52 mg
Panax ginseng Root Std. Ext. (3% ginsenosides)/ Extrait normalisé de racine de Panax ginseng (3 % de ginsénosides)	51 mg
Ashwagandha (<i>Withania somnifera</i>) Root Std. Ext. (7% withanolides, 1% alkaloids, 0.25% withaferine-A)/ Extrait normalisé de racine d'ashwagandha (<i>Withania somnifera</i>) (7 % de withanolides, 1 % d'alkaloïdes, 0,25 % withaférine A)	50 mg
Siberian ginseng (<i>Eleutherococcus senticosus</i>) Root Std. Ext. (0.8% eleutherosides)/ Extrait normalisé de racine de ginseng sibérien (<i>Eleutherococcus senticosus</i>) (0,8 % d'éléuthérosides)	50 mg

Non-Medicinal ingredients: Hypromellose (capsule), dibasic calcium phosphate dihydrate, magnesium stearate, silica. / **Ingrédients non-médicinaux :** Hypromellose (capsule), phosphate de calcium dibasique dihydraté, stéarate de magnésium, silice.

This product does not contain yeast, wheat, gluten, soy, milk/dairy, corn, sodium, sugar, starch, artificial colouring, preservatives or genetically modified organisms (GMOs). / Ne contient aucun levure, blé, gluten, soja, produits laitiers, maïs, sodium, sucre, amidon, colorants artificiels, agents de conservation ou organismes génétiquement modifiés (OGM).

201397-120HYC • V3

